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Рассмотрены возможные механизмы возникновения термических и структурных напряжений при импульсном лазерном нагреве металлических материалов, приводящих к локальной пластической деформации в поверхностных слоях. Определена величина напряжений сдвига, вызывающих локальную пластическую деформацию на поверхности облученного пятна. Показаны механизмы формирования полигонизованной субструктуры с полупроницаемыми барьерами для движущихся дислокаций, обладающей оптимальным сочетанием прочности, пластичности и сопротивления хрупкому разрушению.
Ключевые слова: импульсная лазерная обработка, локальная пластическая деформация, релаксация микронапряжений.
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Possible mechanisms of occurrence of thermal and structural pressure at pulse laser heating of the metal materials leading to local plastic deformation of surface layers are considered. The size of pressure of the shift causing local plastic deformation on a surface of the irradiated stain is defined. Mechanisms of formation a substructure with seminontight barriers to the moving dislocations, possessing an optimum combination of durability, plasticity and resistance to fragile destruction are shown.

Key words: pulse laser processing, local plastic deformation, relaxation of micropressure.
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В работе приводится описание стенда для экспериментальных исследований гидромеханической системы с источником расхода постоянного давления, методика проведения эксперимента, а также описаны основные результаты исследования.
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In the article exposition of the stand for experimental researches of hydromechanical system with a source of consumption fixed pressure is presented, a technique for conducting the experiment, and basic results of experimental research are described.
Key words: a hydraulic drive, fixed pressure, the unloading automatic machine.
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В работе приведены зависимости, устанавливающие функциональную связь между фрактальной размерностью структуры двухфазных сплавов и линейным размером зерна феррита. Был разработан метод определения структурно-фазового состояния конструкционных сталей с использованием одного из методов контроля качества продукции для поверхности исследуемой структуры. Благодаря чему появляется дополнительная возможность для разработки новых методик контроля состояния материала в технологическом цикле изготовления деталей различного назначения.

Ключевые слова: фрактальная размерность, средняя длина хорды феррита, конструкционная сталь.
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The work shows dependences establishing functional connection between fractal dimension of biphase alloys structure and a linear size of ferrite grain. The method for structurall-phase condition determination of constructional steels has been developed for a surface of investigated structure by using one of the production quality monitoring method. Thanks to that there is an additional possibility for working out new techniques for material condition control in a work cycle for different function parts manufacturing.

Key words: fractal dimension, average length of a ferrite chord, constructional steel.
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В статье предлагается метод получения гамма-процентного значения твердости стали для генеральной совокупности конечного объема, исходя из малой выборки (n = 5). Проведен вычислительный эксперимент для значений твердости HB стали 09Г2С. В результате выявлено, что применение метода статистического моделирования с использованием распределения абсолютных размахов и корреляционной связи с генеральной совокупностью конечного объема позволяет получить гамма-процентное значение твердости ГСКО по малой выборке объема n = 5 со средней погрешностью             2–4 %.

Ключевые слова: малая выборка, гамма-процентное значение, генеральная совокупность конечного объема, распределение абсолютных размахов.
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The method of obtaining the gamma-percentage value of the steel hardness of the aggregate of final volume on the basis of a small excerption (n = 5) is proposed. Hardness HB of steel 09G2S was used in computational experiment. Application of the method of statistical simulation with the use of distribution of absolute spreads and correlation with the aggregate excerption of final volume makes it possible to obtain the gamma-percentage value of hardness [GSKO] in the small sample of volume n = 5 with theerror of 2–4 %.

Key words: small excerption, gamma-percentage value, aggregate of final volume, the distribution of absolute spreads.
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Сформулирован теоретический подход описания снижения прочности поликристаллических материалов за счёт явления сегрегации ряда примесных элементов на зернограничные поверхности, которые снижают сцепление между зернами. Высказана трибологическая гипотеза прочности поликристаллических материалов и построена вероятная кинетическая модель сегрегации атомов примесных и легирующих элементов в стальных материалах трибосистемы «колесо – рельс – тормозная колодка». Дана простейшая оценка сроку службы поликристаллического материала этой трибосистемы.

Ключевые слова: межзеренные границы, разупрочнение связей между зернами, слои ряда легирующих и примесных элементов как смазка, вязкопластичное тело Бингама, дислокации как катализаторы сегрегации, срок службы поликристаллического материала.
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Lowering of durability of polycrystalline materials is caused by accumulation of alloy and dopant atoms on boundary surfaces. These layers are lowering friction forces with respect to tangent tension between boundaries. It leads to material destruction. This effect is called as «tribological hypothesis of durability». With the help of this hypothesis the time of life of steel material is estimated.

Key words: intergrain borders, weakening connections between grains, layers of some alloying and dopant elements as greasing, toughplastic body of Bingam, dispositions as segregation catalysts, life time of a polycrystalline material.
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Выполнен анализ теплового режима работы многодискового маслоохлаждаемого тормоза большегрузного транспортного средства при движении в режиме притормаживания на затяжном спуске. Сформулирована начально-краевая тепловая задача для рассмотренного режима работы тормоза и осуществлено ее численное решение методом конечных элементов. Определены закономерности формирования нестационарного температурного поля на поверхности фрикционного контакта и в объеме элементов пары трения тормоза. Получена зависимость максимальной температуры трения на контактных поверхностях металлического контртела и фрикционного полимерного материала от скорости движения транспортного средства и расхода охлаждающего масла, прокачиваемого через полость тормоза.
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The analysis of operating heat modes of a multidisc oil-cooled brake for a heavy velicle during motion in a slow-down mode over a continuous descent has been performed. The initial-boundary problem for the considered operation regime of the brake has been formulated and solved by the finite-element method. 
The regularities for formation of a non-stationary temperature field have been determined on the friction contact surface and in the bulk of the brake friction pair.Dependence for the maximum friction temperature on the contact surfaces of the metallic counterbody and a frictional polymeric material on speed of velicle and cousumption of cooling oil pumped through the brake chamber has been obtained.

Key words: multidisc oil-cooled brake, friction heating, heat transfer, finite element method.
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В работе рассматривается шумообразование при обработке крупногабаритных изделий,                в частности при обточке бандажей колесных пар подвижного состава. При этом используются конечно-мерные модели, упрощающие виброакустические расчеты при сохранении необходимой для инженерных расчетов точности. Получены аналитические зависимости, позволяющие решить задачу снижения шума, излучаемого резцом на этапе проектирования технологических процессов токарной обработки.

Ключевые слова: резец, виброакустический расчет, дифференциальные уравнения, виброско-рость, колебательная энергия.
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The noise generation at the turning operation of large dimension workpieces (rolling stock tires) is considered in the paper. To reduce the vibroacoustic calculations the finite-dimensional models are used. Analytical expressions for solution of noise reduction problem at the technological processes design phase are obtained.

Key words: cutter, vibroacoustic calculation, differential equations, vibration velocity, vibration energy.
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Испытания износостойкости демпфирующих втулок проводились на стенде при работе механизма поддержки прутка. Результаты измерений показали, что предлагаемый механизм поддержки не только отличается высокой эффективностью в снижении шума, но и обладает высокой износостойкостью.

Ключевые слова: износостойкость демпфирующих втулок, волокнитовые и металлофторопластовые втулки, износ, уровень шума.
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Damper bushes wear resistance tests took place on the stand under the operation of rod supporting mechanism. The results of measurement showed that the suggested rod supporting mechanism is distinguished by high efficiency in noise reduction and by high wear resistance as well.
Key words: wear resistance, damping bushes, fibre and metal bushes, level of noise.
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Статья посвящена вопросам разработки критериев оценки ресурса литых деталей тележки грузового вагона для акустико-эмиссионного метода диагностики. В работе предложена модель оценки технического состояния боковых рам и надрессорных балок по интегральным критериям, учитывающим параметры акустической эмиссии, записанным в ходе ресурсных испытаний. Приводятся экспериментальные данные исследований образцов и реальных объектов. 

Ключевые слова: акустическая эмиссия, боковая рама, дефект, диагностика, испытание, ресурс, критерии дефектности, литые детали, надрессорная балка, нагружение, образец, сигнал. 
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This article is devoted to the application of acoustical emission methods for diagnostics and development parameters of freight car bogie parts. Technology for non-destructive tests of technisal state of bogie parts is suggested. Experimental data of research the models and real objects are given.
Key words: acoustic emission, bogie frame, defect, diagnostic, experiment, criterion, resource, bogie parts, truck bolster, loading, signal.
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На основе математического моделирования обоснованы технические решения по повышению усталостной долговечности сварной несущей конструкции рамы скоростной тележки модели 68-4075 производства ОАО «Тверской вагоностроительный завод».
Ключевые слова: скоростной пассажирский вагон, сварные несущие конструкции тележки модели 68-0475, динамическая нагруженность, усталостная долговечность, ресурс несущих конструкций рельсовых экипажей.
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Technical solutions on the increase of fatigue durability of a welded bearing structure of a frame for  high-speed bogie of model 68-4075 manufactured by the joint-stock company «Tver car-building factory» are proved on the basis of mathematical modelling.
Key words: high-speed passenger car, welded bearing structures of bogie, dynamic loadings, fatigne durability, resource of bearing structures for raie vihicles.
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Настоящая работа посвящена разработке проекта новой редакции Правил перевозок опасных грузов. В нем нашли отражение многие важные положения отечественного законодательства и требований внутреннего сообщения.
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The present work is devoted to the development of the draft of the new edition of Dangerous Goods Transportation Rules. It contains a number of important statements of the Russian legislation and the demands of internal communication.
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В работе проведены экспериментальные и теоретические исследования применения моторных топлив качества EURO стандарта в тепловозном дизеле. Получены явные технико-экологические и экономические эффекты использования топлив EURO 4 и ЭКТО в маневровых тепловозах серии ЧМЭ3 по сравнению с дизельным топливом по ГОСТ 305-82. В результате испытаний выявлено улучшение тяговых, пусковых и топливно-экономических характеристик дизеля. Экспериментально подтверждено снижение выбросов сажи, оксидов углерода, азота и парниковых газов.
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Experimental and theoretical studies the use of motor fuel of eurostandard quality for diesel locomotive are carried out in this work. Explicit technical, environmental and economic effects of the use of EURO4 and EKTO fuels in shunting locomotive compared to diesel fuel produced according to GOST 305-82 are obtained. As a result, the tests demonstrated improvement in traction, launch and fuel-economic characteristics of the diesel engine. Reduction in emissions of soot, carbon monoxide, nitrogen and greenhouse gases is experimentally confirmed.
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В статье дан краткий анализ и определены основные недостатки существующей технологии ремонта вагонных колес повышенной твердости. Исследовано влияние качества механической обработки колес на напряженное состояние в системе «колесо–рельс». Разработана и предложена перспективная технология ремонта колес, позволяющая сократить расход режущего инструмента, повысить качество механической обработки и продлить срок эксплуатации железнодорожных колес. 
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In the article a brief analysis is given and basic disadvantages of existing technology for repair of car wheels of the increased hardness are determined. Influence of wheels machining quality on the tense condition in the «wheel-rail» system is researched. Perspective technology for repair of the wheels, allowing to reduce the charge of the cutting tool, to raise quality of machining and to prolong life of railway wheels. 
Key words: a car wheel, thermomechanical damages, machining, technological ledge, a car wheel lathe, shock loading, a cutting plate, grinding, quality of the processed surface, operational resource.
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В статье рассматриваются вопросы осушки сжатого воздуха на подвижном составе железных дорог магистрального и карьерного транспорта. Предлагается метод механической осушки сжатого воздуха. Размещение жалюзийного сепаратора – устройства осушки сжатого воздуха и удаления влаги из сжатых газов – предлагается в главных резервуарах локомотивов.

Ключевые слова: осушка сжатого воздуха, подвижной состав, локомотив, главный резервуар, магистраль, механический метод. 
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The problems of the compressed air drying on the rolling stock of main line and industrial transport are considered in the article. The mechanical method for compressed air drying is suggested. Jalousie separator placing – the compressed air drying and moisture removing from the compressed gases device – is suggested in the locomotive main reservoirs.

Key words: compressed air drying, rolling stock, locomotive, main reservoir, main line, mechanical method.
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В работе совершенствуется метод оптимизации параметров и эксплуатационных характеристик охлаждающих устройств тепловозов (ОУТ). Формируется ориентированная целевая функция оптимизации с учетом режимов работы тепловозного комплекса в климатических условиях Крайнего Севера.

Ключевые слова: тепловоз, охлаждающие устройства.
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The article is devoted to the improvement of the method for optimization the parameters and operation characteristics of diesel-locomotive cooling equipment. The criterion function of optimization the parameters taking into consideration the modes of diesel-locomotive work in the climate of Northern region is formed in the article.

Key words: diesel-locomotive, cooling equipment.
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ПОДХОДЫ  К  ОЦЕНКЕ  РАЗВИТИЯ  РЕГИОНАЛЬНОЙ  ТРАНСПОРТНОЙ
СИСТЕМЫ  РЕКРЕАЦИОННОЙ  ЗОНЫ  ПРЕДГОРЬЯ  КРАСНОДАРСКОГО
КРАЯ  И  РЕСПУБЛИКИ  АДЫГЕЯ
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В статье рассмотрены и охарактеризованы показатели оценки инфраструктуры региональной транспортной системы рекреационной зоны. Выявлены проблемы рекреационной зоны            Апшеронского и Майкопского районов Краснодарского края и Республики Адыгея с помощью SWOT-анализа, определены приоритеты, сформированы направления социально-экономического развития.
Ключевые слова: региональная транспортная система, рекреационная зона, прогнозирование, показатели, SWOT-анализ.

THE  WAYS  OF  EVALUATION  OF  THE  REGIONAL  TRANSPORTation  SYSTEM
DEVELOPMENT  IN  THE  RECREATION  AREA  OF  THE  KRASNODAR  territory
AND  THE  ADYGHE  REPUBLIC  FOOTHILLS
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The article deals with the evaluation indexes of the regional transportation system infrastructure in the recreation area. The problems of the Apsheronsk and Maikop regions of the Krasnodar territory and the Adyghe republic recreation area have been revealed. With the help of the SWOT-analysis the priorities have been determined and the ways of the social-economic development have been formed.
Key words: regional transport system, recreation area, prognostics, indexes, SWOT-analysis.
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В статье рассматриваются достоинства и недостатки типовых схем пассажирских технических станций. Делается вывод о необходимости строительства новых многопарковых схем пассажирских технических станций, выполняющих полный комплекс работ по осмотру, ремонту и экипировке пассажирских составов. 

Приведены диаграммы зависимости площадей ПТС, строительной длины путей, пробегов пассажирских составов, годовых приведённых расходов от их схем и количества формируемых составов. Обоснован выбор рациональной схемы ПТС.

Ключевые слова: пассажирская техническая станция, путевое развитие, парк станции.
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Advantages and disadvantages of standard schemes for passenger technical stations are considered in the article. The conclusion on the need for construction the new manypark schemes for passenger technical stations, performing full complex of the work on checkup, repair and equipping passenger trains is made.
Diagrams showing dependencies of PTS areas, the construction length of tracks, passenger trains runs and the number of formed trains are presented. The choice of rational PTS scheme is explained.
Key words: passenger technical station, travel development, park of the station.
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Разработан общий подход к обеспечению надежности и функциональной безопасности (ФБ) микропроцессорной локомотивной системы управления прицельным торможением подвижного состава на тупиковых путях станций. Предложена методика расчёта основных характеристик системы с учетом управляющих функций машиниста. Показана возможность практического достижения исключительно высоких показателей надежности и ФБ.

Ключевые слова: надежность, функциональная безопасность.
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The general approach developed ensures reliability and functional safety (FS) of locomotive microprocessor system for accurate rolling stock braking on stub tracks. Methodology for calculation the primary system characteristics, taking into account locomotive driver control functions, is presented. Possibility of practical achievement of high levels of reliability and FS is shown. 
Key words: reliability, functional safety.
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ВОДОПОТРЕБНОСТЬ  ТОНКОДИСПЕРСНЫХ  НАПОЛНИТЕЛЕЙ  В БЕТОННЫХ 
СМЕСЯХ  ПРИ  ГИДРОФОБИЗАЦИИ  И  ГИДРОФИЛИЗАЦИИ  ИХ  ПОВЕРХНОСТИ
Курочка Павел Никитович
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доктор технических наук, профессор, заведующий кафедрой,
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Изучено влияние процессов гидрофобизации и гидрофилизации на водопотребность тонкодисперсных наполнителей в бетонных смесях. Установлено, что гидрофобизация поверхности тонкодисперсных наполнителей снижает их водоудерживающую способность, однако при этом наблюдается образование достаточно крупных агрегатных комплексов, что может привести к снижению прочности бетона.

Гидрофилизация поверхности тонкодисперсных наполнителей многоатомными спиртами способствует не только снижению водопотребности, но и диспергированию твердых частиц. Наиболее ярко этот эффект проявляется для частиц из горных пород с низким содержанием кремнезема.

Ключевые слова: бетоны, отсев щебня, технология, добавки, механоактивация.
Demand  for  Water  in  Thindispersive  Fillings  in  concrete
Mixtures  under  Hydrophobilization  and  Hydrophilization
of  Their  Surface
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Affect of the processes of hydrophobilization and hydrophilization over the demand for water in thindispersive fillings in concrete mixtures has been studied. It has been established that hydrophobilization of the surface of thindispersive fillings decreases their water retention ability, however, there is the formation of rather large aggregate complexes which may result in the decrease of concrete strength. Hydrophilization of surface of thin dispersive fillings with multiatomic spirits helps not only decrease demand for water but also disperse solid particles of the rock with small quantity of silica.

Key words: concretes, sifting of broken stone, technology, additives, mechanoactivation.
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В работе приведены результаты экспериментальных исследований напряженного состояния железнодорожного земляного полотна, усиленного геосинтетическими материалами. Рассматривается распределение напряжений на основной площадке и влияние скорости движения поездов.

Ключевые слова: геосинтетические материалы, напряжения в земляном полотне, скорость поезда.
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In the paper investigation the results of geosynthetics reinforcing of the roadbed tension conditions are presented. Distribution of tensions on the roadbed surface and speed of train movements is considered.

Key words: geosynthetics, roadbed tensions, train speed.
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МОДЕЛИРОВАНИЕ  РЕЖИМОВ  РАБОТЫ  СИСТЕМЫ  ТЯГОВОГО  

ЭЛЕКТРОСНАБЖЕНИЯ  С  ИНЕРЦИОННЫМ  НАКОПИТЕЛЕМ  ЭНЕРГИИ
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В статье приведены результаты компьютерного моделирования работы системы тягового электроснабжения совместно с инерционным накопителем энергии. В составе накопителя энергии использована вентильно-индукторная электрическая машина. Исследованы переходные процессы в системе тягового электроснабжения при включении ступеней пускового реостата электровоза.

Ключевые слова: система тягового электроснабжения, вентильно-индукторная электрическая машина, инерционный накопитель энергии.

simulation  the  operating  modes  of  TRACTIVE  power
SUPPLY  SYSTEMS  With  FLYWHEEL  ENERGY  STORAGE
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In the article the results of computer simulation of tractive power supply system with flywheel energy storage are presented. Flywheel energy storage includes switched reluctance motor.

Research of connecting processes in the tractive power supply system when enabling the steps of the activating rheostat of the electric locomotive have been investigated.

Key words: tractive power supply system, switched reluctance motor, flywheel energy storage.
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ДУГОВОГО  ТОКОСЪЕМА  НА  КОНТАКТНОЙ  СЕТИ  СТАЦИОНАРНЫМИ
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В статье описаны алгоритмические основы распознавания опасных режимов дуговых нарушений токосъема на контактной сети с помощью стационарной радиосистемы. Определена распознающая способность автоматизированной радиосистемы.

Ключевые слова: дуговые нарушения токосъема, радиосистемы мониторинга, алгоритмы распознавания, обнаруживающая способность систем.
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The algorithmic principles for recognition the dangerous modes with arcing current collection breaches in the catenary by means of fixed radio monitoring system are described. Recognizing ability of automated radio system is determined.

Key words: the arcing current collection breaches, radio monitoring system, distinguishing algorithm, recognizing ability.
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In this work there is the description of regulated transformer construction and the principle of operation. Power losses of regulated transformers under little load are determined. There are data on cost efficiency of using regulated transformers which work with reduced power at traction railroad substations.
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В работе дается метод расчета радиального подшипника скольжения конечной длины с адаптированным профилем опорной поверхности, обеспечивающей повышенную несущую способность подшипника, работающего на стратифицированной двухслойной смазке. Здесь решаются вопросы теоретического обоснования профиля опорной поверхности радиального подшипника конечной длины, обеспечивающей его повышенную несущую способность с учетом образования переходных (двухслойных) слоев при движении смазки в зазоре. Дана оценка влияния вязкостного отношения слоев и параметра, характеризующего границу раздела слоев на основные рабочие характеристики подшипника.
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In this paper the method for calculation bearing with final length and adapted form of load carrying surface, providing an increased bearing capacity of a radial bearing, working on stratificated two-layer lubrication is given. Solutions of theoretical grounds of the form of load carrying surface of a radial bearing with final length, providing its increased bearing capacity with consideration of forming transactional (two-layer) layers, the lubrication in the gap moving are suggested. The impact of viscous relation of layers and data, characterising the border of layers on the basic working characteristics of the bearing is estimated.
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В работе на основе линейных уравнений Навье-Стокса и уравнения Дарси предложен метод расчета сложнонагруженного составного конического подшипника. Рассмотрен вопрос об устойчивости движения шипа в составном коническом подшипнике.
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On the basis of linear Navie-Stoks equations and Darsi equations the method for calculation of complex-loadedstock cube bearing is offered. The problem of stability of bearing movement in the stock cube bearing is considered.
Key words: mathematical model, hydro-dynamic lubrication, composite conic bearing.
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